

## ABSTRAK

**SUMARNI**, *Pengaruh Pendekatan PAKEM (Pembelajaran aktif, kreatif, efektif, dan menyenangkan) terhadap Kemampuan Menulis Puisi pada Siswa Kelas VIII SMP PGRI Campaloe Kabupaten Bantaeng*. Susunan Skripsi. Jurusan Pendidikan Bahasa dan Sastra Indonesia Fakultas keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Muhammadiyah Makassar. Pembimbing 1 Muhammad Akhir dan pembimbing 2 Iskandar.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh Pendekatan PAKEM (Pembelajaran aktif, kreatif, efektif, dan menyenangkan) terhadap Kemampuan Menulis Puisi pada Siswa Kelas VIII SMP PGRI Campaloe Kabupaten Bantaeng.

Jenis penelitian yang digunakan dalam penelitian ini ialah jenis penelitian Kualitatif dan Kuantitatif. Populasi dalam penelitian ini yaitu seluruh jumlah siswa kelas VIII SMP PGRI Campaloe. Adapun Sampel dalam penelitian ini yaitu seluruh siswa dalam 1 kelas yang berjumlah 17 orang. Penelitian ini di laksanakan dalam dua tahap yaitu tahap pertama sebelum adanya perlakuan atau tes awal (*pretest*) dan tahap yang kedua setelah adanya Perlakuan atau tes akhir (*Posttest*). Pengumpulan data melalui proses Pembelajaran dan hasil tes Menulis Puisi dengan menggunakan Pendekatan PAKEM (Pembelajaran aktif, kreatif, efektif, dan menyenangkan) terhadap Kemampuan Menulis Puisi pada Siswa Kelas VIII SMP PGRI Campaloe Kabupaten Bantaeng. Kemudian data hasil penelitian ini di analisis dengan teknik Analisis Deskriptif dan teknik Analisis Inferensial.

Hasil dalam penelitian ini ialah bahwa Pendekatan PAKEM (Pembelajaran aktif, kreatif, efektif, dan menyenangkan) berpengaruh terhadap Kemampuan Menulis Puisi pada Siswa kelas VIII SMP PGRI Campaloe Kabupaten Bantaeng. Hal ini dapat dilihat dengan nilai rata-rata yang diperoleh pada tahap tes awal sebelum adanya perlakuan, nilai rata-rata sebesar 57,50 dengan pencapaian ketuntasan hanya 5% saja dan setelah adanya perlakuan tes akhir nilai rata-rata yang diperoleh siswa sebesar 80 dengan pencapaian tingkat ketuntasan 79,16%.

**Kata Kunci : Pendekatan PAKEM (Pembelajaran aktif, kreatif, efektif, dan menyenangkan), Kemampuan Menulis, Puisi.**